

FDP Rosbach

DER FDP-VORSITZENDE JÖRG WERNER ZUR KANDIDATUR VON BM ALBER

24.08.2018

Zur nochmaligen Kandidatur von Bürgermeister Thomas Alber erklärt der Rosbacher FDP-Vorsitzende Jörg Werner: „Herr Alber war bereits von seinem angekündigten Rücktritt vom Rücktritt zurückgetreten. Jetzt widerruft er schon wieder seinen Abgang. Guter Stoff für eine Seifenoper, deren tragischer Held, man darf es nicht vergessen, wohl schon früher ausgeschieden wäre, hätte sich die CDU beizeiten schneller für seine Abwahl ausgesprochen. Die FDP steht nicht für solche Winkelzüge, sondern für einen echten Neuanfang, und den gibt es nur mit unserem Kandidaten Hans-Otto Jacobi.“